

# RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

03-09 FEBRUARI 2025



Joyful (9-12 Tahun)

## Memberi Dengan Sukacita

Sejak Kecil Sudah Kuat



Ada seorang anak bernama Nina. Di sekolah, ada pengumuman bahwa murid-murid akan pergi mengunjungi panti asuhan. Nina sangat senang dan tidak sabar menunggu hari itu tiba. Setiap murid disarankan untuk ikut terlibat. Nina bingung ingin menyumbangkan apa. Nina pun bertanya kepada ibunya. Ibu Nina menyarankan untuk menyumbangkan mainan. Nina terdiam sambil memandang rak mainannya. Dia sangat menyukai semua mainan itu dan merasa keberatan.

Melihat hal itu, Ibu Nina tersenyum dan berkata, "Nina, Tuhan tidak melihat pemberian kita dari besar atau kecilnya, melainkan dari hati kita. Jika kita memberikan dengan rela hati, itu akan menyenangkan hati Tuhan. Tuhan tahu kamu sangat menyayangi semua mainan ini dan sangat bersukacita saat memainkannya. Apakah kamu mau membagikan sukacita yang sama dengan anak-anak lain? Nina terdiam, memikirkan ucapan ibunya. Pada malam hari, Nina berdoa, "Tuhan, aku ingin memberi dengan hati yang rela. Kiranya Tuhan yang membantu agar aku bisa memberi dengan hati yang penuh sukacita." Keesokan harinya, Nina membawa boneka kesayangannya untuk diserahkan ke panti asuhan. Saat melihat anak-anak di sana tersenyum, Nina merasa lebih bahagia dibandingkan saat dia bermain dengan boneka kesayangannya.

Tuhan mengajarkan kita untuk memberi dengan hati yang tulus. Walau kadang kita merasa berat untuk berbagi sesuatu yang kita sayangi, adik-adik harus tetap ingat bahwa Tuhan senang melihat hati yang rela memberi. Saat adik-adik memberi dengan sukacita, Tuhan memakai pemberian kita untuk menjadi berkat bagi orang lain. (YL)

Rhema Hari ini  
2 Korintus 9:7

**Hendaklah masing-masing memberikan menurut kerelaan hatinya, jangan dengan sedih hati atau karena paksaan, sebab Allah mengasihi orang yang memberi dengan sukacita.**

**Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:**

Tuhan Yesus berikan kami hati yang penuh kasih dan ketulusan dalam memberi, sehingga hidup kami dapat menjadi berkat lebih lagi, Dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin



**1. Mengapa Nina berdoa kepada Tuhan?**

---

---

---

**2. Apa yang dirasakan Nina setelah memberi?**

---

---

---

**3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:**

---

---

---

---

**Gerakan Baca  
Alkitab!  
Bilangan 30**